



beatbar haben ihre dritte EP fertig aufgenommen und gemischt. Mit einem Crowdfunding sollen die finanziellen Mittel zur Deckung der weiteren Produktionskosten beschafft werden.

Mit Crowdfunding zu „Record“

beatbar vor der nächsten CD-aufwändiges Video geplant

11. Januar 2018, Von: Redaktion, Foto(s): Tom Mueller

Der Kreativitätsfluss im Hause der hannoverschen Band beatbar entwickelt sich scheinbar zu einem reißenden Strom. Gerade erst vor wenigen Monaten haben die LoFi-Cøre- und Electroacoustic-Spezialisten aus Linden ihr Debütalbum „In der Park“ vorgestellt, da ist schon die nächste CD fertig aufgenommen und gemischt und wartet auf die Fertigstellung. Für die finanzielle Umsetzung haben beatbar eine Crowdfunding-Kampagne auf starnext.com gestartet und hoffen nun auf rege Unterstützung von Musikbegeisterten. „Record“ wird der Titel der bereits dritten EP der Band beatbar sein und die soll in den kommenden Monaten erscheinen. In Zusammenarbeit mit ihrem Produzenten Gregor Hennig hat die Band einige Songs im Studio Nord in Bremen aufgenommen.

Der Mix ist bereits erledigt. Für die weiteren Produktionsschritte, das Mastern und die CD-Herstellung, fehlen beatbar die notwendigen finanziellen Mittel, zumal man darüber hinaus die Produktion eines Musikvideos zu einem der Songs plane und dieses Video werde etwas aufwendiger werden, wie die Band in einer Medienmitteilung informiert.

Um die Fertigstellung der CD „Record“ und das Musikvideo zu realisieren, haben beatbar eine Crowdfunding-Kampagne auf startnext.com ins Leben gerufen und bieten dort für Unterstützer Dankeschöns wie unter anderem signierte CDs, early bird CDs und Konzerte in verschiedenen Varianten an.

In Sachen Konzerte stehen für beatbar derzeit in Hannover und der Region zwei Shows an: Am 27. Januar im ASB Bahnhof Basche in Barsinghausen und am 30. April im Kulturpalast.

Links:

www.beatbar-band.de
www.facebook.com/beatbarband

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Stärken und Längen](#)(19.02.2021)
[Lange Homerecording-Nächte](#)(02.02.2021)
[Dreieinhalb Stunden mit vielen Gästen](#)(11.12.2020)
[Fish sammelt Spenden für Band und Crew](#)(08.12.2020)
[Ende November kurzfristig im Studio](#)(16.11.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)